
 
 

Protokollauszug 
aus der 

5. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Satzkorn  
vom 21.11.2019 

 
öffentlich 
Top 6 Informationen des Ortsvorstehers 

 
 

 
Der Ortsvorsteher informiert über folgende Themen: 
 
� Herr Spira wurde von der Stadtverwaltung die Auskunft erteilt, dass von ursprünglich 407 

Stimmen für das Bürgerhaushalt-Projekt „Satzkorn: Begegnungshaus nutzen und Elektroan-
schluss für die Festwiese“ nur 372 Stimmen als gültig gewertet werden konnten. 
Die Gründe dafür können doppelte Abstimmungen (via Internetportal und via Briefpost) und / 
oder Abstimmungen mit fehlenden (notwendigen) personenbezogenen Angaben sein. 

 
� Die angekündigte Überprüfung der Wasseranschlüsse im Gemeindebüro durch den Kommu-

nalen Immobilen Service (KIS) hat aus Krankheitsgründen nicht stattgefunden. 
  
� Am 13.11.2019 fand das erste Treffen für alle interessierten Bürger zur Gründung eines Orts-

teilvereins statt. Vor diesem Hintergrund erinnert Herr Spira daran, dass die Koordinierungs-
stelle Nachbarschafts- und Begegnungshäuser bis zum 30.11.2019 die Finanzplanung des 
noch in der Gründung befindenden Vereins benötigt. Nur unter dieser Voraussetzung können 
Zuwendungsgelder für das nächste Jahr bereitgestellt werden. Mittlerweile haben mehrere 
Orts- und Stadtteile Bedarf bei der Koordinierungsstelle angemeldet. 
Von den Mittel für 2019 sind aktuell von 340,00 € übrig. 
Das nächste Treffen findet am 05.12.2019, um 18:00 Uhr im Gemeindebüro statt. 

 
� Am 04.12.2019 wird Herr Spira um 14:00 Uhr an der Tagung der regionalen Planungsgemein-

schaft teilnehmen. 
 
� Das Gemeindebüro ist nunmehr der zentrale Veranstaltungsort für Gruppen, Treffen und In-

itiativen des Ortsteils. Darunter zählt aktuell 
• der Skatabend mit 14 Teilnehmern, 
• das Adventsbasteln, 
• die Näh- und Strickgruppe und 
• das Seniorenfrühstück. 

 
� Fr. Krüger informiert darüber, dass nach Aussage von Herrn Rubelt, Beigeordneter für Stadt-

entwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt, eine neue Anfrage eines Investors für den Bau 
von Solaranlagen im Friedrichspark (Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, Stadtver-
ordneter Walter) aufgrund von Ressourcenmangel momentan nicht bearbeitet werden kann. 

 
� Die nächste Sitzung findet ordnungsgemäß am 19.12.2019, ab 18:30 Uhr statt. 
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